

Ketua TP PKK Kabupaten Pasuruan, Ny Lulis Irsyad Yusuf Dianugerahi Tanda Kehormatan Manggala Karya Kencana Tahun 2017



Sabtu, 15 Juli 2017

Ny Lulis Irsyad Yusuf, Ketua Tim Penggerak PKK Kabupaten Pasuruan, dianugerahi Tanda Penghargaan Manggala Karya Kencana tahun 2017 oleh Pemerintah Pusat. Penghargaan tersebut diberikan atas prestasi, komitmen, dan

kepemimpinannya dalam menggerakkan program kependudukan keluarga berencana dan pembangunan keluarga. Ny Lulis menerima penghargaan ini dalam acara Gala Dinner dan Malam Penganugerahan Penghargaan Manggala Karya Kencana di Lampung.

Penghargaan ini diberikan berdasarkan Surat Keputusan Kepala BKKBN Nomor 77/KEP/62/2017 tanggal 20 Juni tentang Penghargaan atas prestasi yang menonjol dan komitmen serta kepemimpinannya dalam menggerakkan program kependudukan keluarga berencana dan pembangunan keluarga untuk mewujudkan keluarga kecil bahagia sejahtera.

Ny Lulis menegaskan bahwa masalah kependudukan sangat penting, terutama dalam mengantisipasi ledakan penduduk. Ia juga menekankan pentingnya sosialisasi program KB dua anak cukup dan program pengendalian peningkatan jumlah penduduk. Kegiatan ini merupakan dukungan terhadap visi dan misi Bupati Pasuruan, HM Irsyad Yusuf dan Wakil Bupati, Riang Kulup Prayudha, yakni menuju Kabupaten Pasuruan yang sejahtera dan maslahat.

Dari sisi PKK, beberapa kegiatan difokuskan pada masalah kependudukan, seperti bakti sosial gerak PKK, sosialisasi KB dua anak cukup, pelayanan terpadu bersama Dinas KB PP dan Dinas Kesehatan, dan lainnya. Kegiatan ini terencana secara berkelanjutan dan bertujuan untuk meningkatkan kualitas keluarga, bukan hanya kuantitasnya.

Peran serta PKK dalam membantu program KB sangat tinggi. Hal tersebut dibuktikan dengan kegetolan Ny Lulis yang terus mengajak Ketua TP PP Kecamatan dan Desa untuk sama-sama menggelorakan Program KB dua anak cukup. Dukungan ini telah membantu mencapai capaian peserta KB aktif yang pada tahun ini mencapai 72,8%, naik 1,8% dari tahun lalu.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.